

FV Dinglingen Abteilung Leichtathletik

Ehrentafel:

Aus einer großen Anzahl guter Leistungen sollen hier Erfolge einzelner Athleten/innen noch einmal über die reinen Bestenlisten hinaus aufgezeigt und strukturiert werden. Darüber hinaus kommen auch besondere Ereignisse und Hintergründe zur Sprache.

Wolfgang Wesch dreifacher Badischer Meister

Wolfgang Wesch war einer der leistungsstärksten Athleten, den der FVD in seinen Reihen zu verzeichnen hatte. Er wurde in den Jahren 1969 bis 1971 gleich drei mal hintereinander Badischer Meister im 20 Km Gehen und von der Stadt Lahr 1969 mit der Sportlermedaille ausgezeichnet.

Als Neuzugang für die Abteilung war es 1969 noch eine große Überraschung, als Wesch mit 1:42:27,6 Stunden in Önsbach die Konkurrenz sicher hinter sich lassen konnte. In der Folgezeit aber rechnete man mit ihm.

Obwohl er ein Jahr später in Heidelberg mit 1:45:30,8 nicht ganz so schnell war, gelang die Titelverteidigung dennoch wieder. 1971 wollten es in Furtwangen vor allem die Nordbadischen Geher wissen. Doch Wesch wusste sich entsprechend zu steigern und ließ seine Mitstreiter erneut, diesmal in persönlicher Bestzeit von 1:39:00,6 Stunden, hinter sich.



Meistergeher
Wolfgang Wesch
stilistisch Regelkonform

Über die gleiche Distanz war Wesch auch auf den Deutschen Meisterschaften 1969 in Düsseldorf mit einem Platz im Mittelfeld vertreten. Ein Jahr später in Salzgitter musste er wegen einer Unpässlichkeit den Wettbewerb vorzeitig beenden.

Auch über die längste Geherstrecke vom 50 Km belegte Wolfgang Wesch einen hervorragenden 3. Rang bei den „Badischen“.

Ein besonderer Vorfall ereignete sich 1970 in Önsbach bei den Deutschen Meisterschaften über 50 km. Bei an diesem Tag sengender Hitze wurde Wesch auf einem sicheren 10. Platz liegend nach über 38 km aus dem Rennen genommen, weil er außerhalb der Verpflegungszone ein Schluck Mineralwasser zu sich nahm. Der DLV wäre gut beraten, solche gefühllose Winkeladvokaten von Kampfrichtern aus dem Verkehr zu ziehen !

In der Badischen Bestenliste dieser 3 Jahre lag Wesch über die Distanzen 5, 10, 20 und 50 km gleich 7 mal auf dem **1. Rang**, war je einmal zweiter, vierter und sechster. Damit war der Dinglinger deutlich bester Geher auf Badischer Verbandsebene.